   Réunion du conseil

Le mardi 26 juillet 2005 - Simard 123

Présent.e.s:  

Conseiller(ère)s : 

	BMI

Chimie

CMM

Communication

Criminologie

Éducation

English

Génie civil

Géologie
	Informatique

Linguistique

Mathématiques

MBA

Psychologie

Science économique

Science politique

Science religieuses




Membres de l’exécutif : 

Shoshanah Jacobs


Présidente

Lianne Pelletier


VP aux communications

Sascha Maicher 


VP aux services

Faisal Deen Arif  


VP aux finances

Julia Morris



VP aux affaires internes

Conseiller(ère)s d’office :

Denis Michaud


DGÉ

Pierre Simoneau


Président d’assemblée

Nicole
Arbour



Directrice sans porte-feuille

Dana Geber



Représentante au Sénat

	1. Appel à l’ordre


La réunion débute à 18h04.

	2. Adoption de l’ordre du jour


QSRQ l’ordre du jour soit adopté avec la modification suivante :

· Ajout du point 6 -  Café Nostalgica

Proposé par : English

Appuyé par: Linguistique

Adopté à l’unanimité (15 votes)
	3. Adoption du procès-verbal


QSRQ le procès-verbal de la réunion du 28 juin soit adopté avec la correction suivante :

· Corriger « May » au point 3 en anglais

Proposé par : Science politique

Appuyé par: Mathématiques

Adopté à l’unanimité (16 votes)
	4. Points particuliers soulevés lors de la lecture du dernier procès-verbal


Point 6 : La présidente indique que, selon la constitution, le président d’assemblée doit faire partie de la membriété de la GSAÉD au début de son mandat.  Vu que Pierre Simoneau sera en absence autorisée à partir du mois de september, il ne fera pas officiellement partie de la membriété tel que défini dans la constitution de l’Association.

QSRQ le mandat du président d’assemblée soit prolongé pour commencer au mois de juin dernier, plutôt que de commencer au mois d’octobre. 

Proposé par : Linguistique

Appuyé par :  Informatique

Adopté à l’unanimité (19 votes)

	5. Campagne - espace


La Présidente remercie les membres qui ont répondu à ses courriels, et elle invite ceux qui n’ont pas encore répondu à l’appel de le faire maintenant.  Une estimation du coût de toutes les demandes sera envoyé à M. Victor Simon très bientôt.

	6. Café Nostalgica


Le VP finances a découvert, lors d’une réunion hebdomadaire avec le gérant du Café, que le Café n’a pas payé de TVP depuis le mois de janvier 2005.  Cela représente un montant d’environ 20 800$.  Il s’est rendu compte aujourd’hui que le Café n’a pas payé de TPS.  Le gérant du Café, Gabriel Côté, a accepté toute responsabilité.

Le gouvernement ne renouvellera pas le permit d’alcool du Café tant que la totalité de cette dette ne soit pas payé.  La GSAÉD a alors envoyé un chèque pour couvrir cette somme, que le Café remboursera à un taux estimé de 750$ par mois.  De plus, la dette sera allégée par le surplus de loyer que la GSAÉD recevra bientôt, par la contribution du service de Vie communutaire destinée au Café, et possiblement par le revenu du Café Déjà-Vu.

La comptable travaille présentement sur la vérification des finances du Café, qui sera présenté au Conseil soit à la réunion du mois de septembre ou d’octobre.

Le VP services organise des entrevues pour trouver un nouveau gérant pour le Café – quelqu’un qui aura de l’expérience en gestion financière.  Le nouveau gérant devra être engagé pour le 1er août 2005.

Le Café est présentement fermé en soirée jusqu’au 15 août, pour un congé d’été.

	7. Café Déjà-Vu


La Présidente annonce que la GSAÉD a reçu approbation finale pour ouvrir le Café Déjà-Vu, avec la permission de servir des sandwiches et des wraps sans égards au contrat de Chartwells.  Il n’y aura pas de loyer à payer.  Le Café ouvrira ses portes au mois de septembre.

	8. Table ronde du conseil


Les membres du Conseil présentent les activités et les projets de leurs départements respectifs.

	9. Comptes-rendus de l’exécutif


VP aux finances

· vérification des finances du Café Nostalgica;

· révision des programmes de financement (FPA, FI, PEB, etc.).  La vérification sera présenté en septembre.

VP aux affaires internes

· plusieurs cas étudiants;

· rénovations de la salle de réunion et des bureaux sont en cours;

· ajout de texte sur la page web de la Conférence;

· activités de la fête du Canada et du frisbee;

· préparation des journées d’orientation et du BBQ.

VP aux communications

· moitié francophone du site web est maintenant en ligne;

· préparation de l’édition de fin d’été du Bulletin;

· recherche d’étudiants pour comités d’éthique.

VP aux services

· commande les équipements pour le Café Déjà-Vu;

· recherche un nouveau gérant pour le Café Nostalgica.

Présidente

· négociations pour le Café Déjà-Vu;

· inclusion du 601-603 Cumberland dans le Centre Universitaire;

· suite de la campagne d’espace;

· quelques cas étudiants;

· organisation des rénovations.

	10. Nouvelles affaires


Aucune.

	11. Divers


La Présidente invite les conseillers à aller prendre un verre au Royal Oak après la réunion.

	12. Prochaine réunion  


La prochaine réunion aura lieu le mardi 27 septembre 2005, à 18h au local SMD 125.

	13. Clôture


L’ordre du jour étant épuisé, la réunion se termine à 19h.

Proposé par : VP internes

Appuyé par: Mathématiques

Adopté à l’unanimité
Council meeting

Tuesday, July 26th, 2005 - Simard 123

Present:  

Councillors:

	BMI

Chemistry

Civil Engineering

CMM

Communication

Computer science

Criminology

Economics

Education
	English

Geology 

Linguistics

Mathematics

MBA

Political Science

Psychology

Religious Studies 


Executive Officers :

Shoshanah Jacobs


President

Lianne Pelletier


VP Communications

Sascha Maicher 


VP Services

Faisal Deen Arif


VP Finance


Julia Morris



VP Internal
Ex-Officio Councillors:
Denis Michaud


CRO

Pierre Simoneau


Council Chair

Nicole Arbour



Director without porfolios

Dana Geber



Senate Rep

	1. Call to order


The meeting began at 6:04pm.

	2. Adoption of the agenda


BIRT the agenda will be adopted with the following modification:

· Add point 6 – Café Nostalgica

Proposed by: English

Seconded by: Linguistics

Adopted unanimously (15 votes)
	3. Adoption of the minutes


BIRT the June Council minutes be adopted with the following correction:

-  Correct “May”, point 3, on the English side.

Proposed by: Political Science

Appuyé par: Mathematics

Adopted unanimously (16 votes)
	4. Business arising from the minutes


Point 6 :  The President points out that, according to the constitution, Council Chair must be a member of GSAÉD at the beginning of his or her mandate.  Seeing as Pierre Simoneau will be on a leave of absence as of September, he will not be an official member as is defined in the consitution.

BIRT the Council Chair’s term be extended to begin last June, rather than begin in October.

Proposed by: Linguistics

Seconded by: Computer Science

Adopted unanimously (19 votes)
	5. Space Campaign


The President thanked the members who responded to her emails, and invited the ones who hadn’t to do so now.  An cost estimate for the project will be sent to Victor Simon shortly.

	6. Café Nostalgica


The VP finance discovered, during a weekly meeting with the Café manager, that the Café has not been paying PST since January 2005.  This represents an amount totalling approximately $20,800.  He noticed today that they haven’t been paying GST either.  The Café manager, Gabriel Côté, has accepted full responsibility.  

The government will not renew the Café’s liquor license until this amount is paid in full.  GSAÉD has sent a cheque to cover the amount, which the Café will reimburse entirely, at a proposed rate of $750 per month.   In addition, the debt will be alleviated by the overpaid rent money GSAÉD will soon receive, by Community Life’s contribution to the Café, and possibly by revenu from the Café Déjà-Vu.

The accountant is currently working on the audit of the Café, which will be presented to Council at either the September or October meeting.

The VP services has been conducting interviews for a new Café manager – one with financial management experience.  The new manager will be hired for August 1st 2005.

The Café is now closed evenings until August 15th, to allow for summer break.

	7. Café Déjà-Vu


The President announced that GSAÉD has received the approval to open the Café Déjà-Vu, with the permission to serve sandwiches and wraps regardless of the Chartwells contract.  The area will be rent free.  Déjà-Vu is scheduled to open in September.

	8. Council round table


The Councillors presented the activities and projects of their respective departments.

	9. Executive updates


VP Finances

· auditing the Café Nostalgica account;

· reviewing the financing programs (APF, CBF, ILL, etc).  The audit will be presented in September.

VP Internal

· many student cases;

· meeting room and office renovations are going well;

· added text on the Conference web page;

· Canada day and frisbee activities;

· organising orientation and BBQ.

VP Communications

· French-half of web site is now online;

· preparing the end-of-summer edition of the Bulletin;

· looking for students for Ethics Boards.

VP Services

· ordering equipment for the Café Déjà-Vu;

· looking for new Café Nostalgica manager.

President

· negotiations for the Café Déjà-Vu;

· inclusion of 601-603 Cumberland into the Unicenter;

· space campaign continues;

· a few student cases;

· organising the renovations.

	10. New business


None.

	11. Varia


The President invites Councillors to have a drink at the Royal Oak after the meeting.

	12. Next meeting  


The next meeting will be held on Tuesday, September 27th, 2005 at 6:00 pm, at SMD 125.

	13. Adjournment


The meeting ended at 7:00 pm

Proposed by: VP Internal

Seconded by: Mathematics

Adopted unanimously
